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第２７回新市民会館建設及び周辺整備調査特別委員会会議記録 

 

日 時  平成３１年２月８日（金曜日）                  午後 １時５７分 開議 

場 所  水戸市議会 第１・第２委員会                  午後 ２時 ２分 散会 

──────────────────────── 

付託事件 

 (1) 新市民会館建設及び周辺整備に関する事項 

──────────────────────── 

１ 本日の会議に付した事件 

 (1) 最終報告について 

２ 出席委員（２０名） 

  委 員 長   渡  辺  政  明  君   副 委 員 長   大  津  亮  一  君 

  委   員   綿  引     健  君   委   員   堀  江  恵  子  君 

  委   員   土  田  記 代 美  君   委   員   田  中  真  己  君 

  委   員   中  庭  次  男  君   委   員   飯  田  正  美  君 

  委   員   鈴  木  宣  子  君   委   員   小  泉  康  二  君 

  委   員   木  本  信 太 郎  君   委   員   栗  原  文  隆  君 

  委   員   高  倉  富 士 男  君   委   員   黒  木     勇  君 

  委   員   小  川  勝  夫  君   委   員   五 十 嵐     博  君 

  委   員   伊  藤  充  朗  君   委   員   安  藏     栄  君 

  委   員   袴  塚  孝  雄  君   委   員   松  本  勝  久  君 

３ 欠席委員（５名） 

  委   員   田  口  文  明  君   委   員   村  田  進  洋  君 

  委   員   須  田  浩  和  君   委   員   内  藤  丈  男  君 

  委   員   福  島  辰  三  君 

４ 委員外議員出席者（１名） 

  議   長   田  口  米  蔵  君 

５ 説明のため出席した者の職，氏名 

副 市 長 田  尻     充  君 副 市 長 秋  葉  宗  志  君 

市民協働部長 鈴  木  吉  昭  君 
市民協働 部 
副 部 長 

横 須 賀  好  洋  君 

市民協働 部 
技 監 

大  和  直  文  君 
新市民会 館 
整 備 課 長 

篠  原  芳  之  君 

都市計画部長 高  橋     涼  君 
都市計画 部 
副 部 長 

川  﨑  洋  幸  君 
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都市計画部技監兼 
泉町周辺地区 
開発事務所長 

加  藤  久  人  君   

６ 事務局職員出席者 

事 務 局 長 小  嶋  正  徳  君 
事務局次 長 
兼総務課 長 

関  谷     勇  君 

議 事 課 長 永  井  誠  一  君 議事課長補佐 永  井  直  人  君 

法制調査係長 富  岡     淳  君 書 記 嘉  成  将  大  君 
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午後 １時５７分 開議 

○渡辺委員長 引き続き，御苦労さまでございます。 

 定足数に達しておりますので，ただいまから第２７回新市民会館建設及び周辺整備調査特別委員会を開催

いたします。 

 議事に先立ちまして，田口文明委員，内藤委員，村田委員，福島委員が所用のため，須田委員が体調不良

のため欠席との連絡がありましたので，御報告をいたします。 

 それでは，これより議事に入ります。 

 本日の案件は，お手元に配付してあります日程のとおり，最終報告についてでございます。 

 この際，委員の皆様にお諮りをいたします。当委員会におきましては，新市民会館建設及び周辺整備に関

する事項について付託を受け，本日まで２７回にわたり委員会を開催し，各委員から貴重な御意見をいただ

いたところでございます。当委員会といたしましては，新市民会館の整備を進めていく中で，引き続き調査，

検討が必要であると認識をするところでありますが，市議会議員の一般選挙が本年４月に予定されているこ

とから，改選後の議会におきましても，改めて特別委員会を設置することを要望し，３月定例会において最

終報告を行ってまいりたいと思いますが，いかがでございましょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○渡辺委員長 中庭委員。 

○中庭委員 私は最終報告書をまとめるに当たって，これまでは案文が示されている。そして，副委員長の

朗読を…… 

○渡辺委員長 今からそれをやるので，まずは…… 

○中庭委員 そして，皆さんの意見を聞いた上でこれまでやってきたわけです。意見を私たちが述べて，そ

して最終報告書をまとめたんですけれども，今日まで案文がない。 

○渡辺委員長 中庭委員さん，これからの流れを聞いてくださいよ。 

○中庭委員 私はこの案文が示されていない中で…… 

○渡辺委員長 お座りください。御着席を願います。 

○中庭委員 最終報告書を議論するというのはできないんじゃないかと思うんですけれども…… 

○渡辺委員長 中庭委員さん，今から一つ一つやっていくんで，今私が言ったのは，最終報告を３月定例会

においてしたいと思うんですけれどもいかがでしょうかと聞いたんだよ。異議なしと言ったでしょ。それか

ら続くんですよ，まだそれで。だから，それがあなたが今言っていることなんですよ，これから聞くのが。

中庭委員さんは少し先走り過ぎるんじゃないの。 

○中庭委員 そんなことないよ。普通は意見書を…… 

○渡辺委員長 普通にやっているの。 

 ですから，先ほど皆さんから２７回にわたって貴重な御意見をいただいたと言った上で，我々改選になっ

ちゃうんで，３月定例会において，今までやってきたことの最終的な報告を行ってまいりたいと思うんです

がいかがですかと言ったら，皆さんは異議なしと言ったから，あなたは手を挙げたわけでしょ。異議なしと

して，それではそのように決定をさせていただきますと言おうと思ったんだよ，俺は。そして，なお，最終
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報告書（案）の作成につきましては，正副委員長に御一任をいただくこととして，次回の委員会でその案を

提示してまいりますと言おうと思っていたんだよ。あなたがそれをわーわーと─謝りなさい。こうやっ

て委員長として責任を持って進めようと思っているのに…… 

○中庭委員 いやね，普通はちゃんとした案文を出さないと…… 

○渡辺委員長 普通どおりにやっているでしょうよ。 

 じゃ，そういうことで提示してまいりたいと思いますが，いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○渡辺委員長 それでは，異議なしというお声がありました。 

 それでは，そのようにさせていただきます。 

 以上をもちまして，本日の特別委員会を散会します。 

 御苦労さまでした。ありがとうございます。 

午後 ２時 ２分 散会 


